



Foto-Ausstellung

50 Jahre Jugendmusikkorps



Jugend
Musik
Stadt Bad Kissingen
Korps

Im Jahr 1964 wurde das Jugendmusikkorps der Stadt Bad Kissingen gegründet. Hunderte von Konzerten aller Art wurden seither gespielt. Dieser musikalische Weg wurde sowohl in Fotografien wie auch in bewegten Bildern festgehalten. Alte und neue Fotos, Plakate, Musikträger und Videos zeigen chronologisch die Geschichte des Jugendmusikkorps von 1964 bis heute. Die Ausstellung wurde in enger Zusammenarbeit mit Dr. Michael Peter, Heike Ulsamer und StDMd. Bernd Hammer erarbeitet.



Die Ausstellung kann zu den Öffnungszeiten der Musikschule besucht werden. Führungen gerne auf Anfrage.

Musikschule Stadt Bad Kissingen
Geschwister-Scholl-Platz 3 · 97688 Bad Kissingen
Tel. 0971 807-1400